

8 がくひよこぐみだより



2025年8月1日

社会福祉法人尚徳福祉会 松が丘保育園

夏真っ盛りの言葉通り、暑い日が続いていますね。ひよこ組では新しい友達を迎え、一段とにぎやかになりました。友達に興味を持つ子も増え、一緒に坂道に登ったり音のなる玩具と一緒に楽しんだりと遊び方も少しづつ広がってきています。

暑い日には屋外や室内での気温差に体調を崩しやすいので、体調の変化や水分補給に気を付けていき、子どもたちには楽しい毎日を過ごしてもらえたならと思います。



●8月のねらい●

- ・沐浴をし、暑い夏を快適に過ごす。
 - ・健康に留意し、快適な環境の中で機嫌よく過ごす。
 - ・友達や保育者と関わることを喜び、好きな遊びを十分に楽しむ。

◆今月の予定◆

- 5日(火)～12日(火) 乳児作品展
6日(水) 乳児身体計測
21日(木) ○歳児健診
28日(木) ○歳児健診
29日(金) 避難訓練



～一段と成長し、世界がどんどん広がっています～

先日、松ヶ丘保育園で初めてドロップボックスによる写真ダウンロードが始まりました。

4月からのお子さんの姿と今のお子さんの姿を比べると、成長のスピードが早いと感じた方も多くおられると思います。歩けるようになると自分の意志で好きな所に行けることが楽しくなり、ますます色々なことができるようになってきます。時には、保育者の目や動きを見ながらいたずらっぽいことをしようとするなど、どこで覚えたのかという姿を見せてくれることもあります。

暑い夏で、室内で過ごすことが多くなりましたが、歩いたり、ハイハイしたり、寝返りしたりと自分の身体が思い通りに動くようになって、すべり台の上に登ったり、マットに転がってみたり、トンネルを自分だけの空間にしてみたりと室内でも行動範囲が広がってきました。

一つの玩具でじっくり遊ぶことも出来るようになって、りすぐみやうさぎみの友達と一緒に乳児ホールや廊下、お互いの部屋で交流しながら遊ぶこともあります。世界がどんどん広がっています。

